

## Patroli Dialogis oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi kepada warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

May 15, 2024 - 11:26



*Patroli Dialogis oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi kepada warganya*

Dalam sebuah upaya untuk mempererat keterikatan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Curugluhur, Bripka Endra Sandila, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Cihaur

RT.001/002, Desa Curugluhur, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kehadiran Bhabinkamtibmas disambut hangat oleh warga masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Endra Sandila memberikan serangkaian himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban lingkungan.

Pertama-tama, warga diminta untuk bersikap proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Mereka juga dihimbau untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas apabila menemui kendala atau memiliki informasi terkait dengan situasi keamanan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya meningkatkan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan mereka. Beliau juga menawarkan diri sebagai konsultan solutif bagi warga maupun pemerintah Desa Puncakmanggis dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Tidak hanya itu, para orang tua pun diingatkan untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna menghindari potensi menjadi korban atau pelaku kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Tidak hanya terbatas pada keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam pencegahan dan penanggulangan stunting di wilayah mereka masing-masing. Apabila ada warga yang terindikasi stunting, mereka diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak terkait untuk tindakan pencegahan yang tepat.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.